

6/23 佐世保市中学校体育大会（表彰）

本日（6/23）に、今月開催された佐世保市中学校体育大会の表彰式を行いました。4日間の成果として、入賞等の結果を残すことができた選手たちに賞状を渡しましたが、選手たちの誇らしげな表情とそれを称える生徒たちの雰囲気があわさり、非常に良い表彰式となりました。次は、7月に開催される県中総体が待っています。更なる高みを目指して、どの部（すべての選手）も頑張ってくれるもの信じています。頑張ろう！日宇中学校！



【校長先生のお話】



- ・各会場では、「気迫あふれるプレイ」「声を張り上げて自分たちを鼓舞する姿」「記録を目指して挑む姿」「最後まであきらめずに戦う姿」があるなど、選手たちは、力の限り戦い抜いたと思います。
- ・3日目だけ、3年生に応援に行ってもらいましたが、仲間たちの頑張る姿を見て、自然と声援や拍手が大きくなっていました。その大きな声援で、選手たちは勇気づけられたと思います。
- ・県大会まで残り1か月、自分たちの目標に向けて、気持ちを新たに「日々の努力」を続けてほしいと思います。
- ・1学期は残り1か月（4週間）となります。気持ちを緩めず、落ち着いた学校生活を過ごすとともに、自分を少しでも伸ばす・成長させるための期間にしてほしいと思います。

【おまけ】

- ・集合した際、生徒たちの話を聞く姿勢が少しずつ良くなっています。集団を意識した行動が定着しつつあるのを感じます。ただし、ここで満足してはいけないのも事実です。残り1か月の1学期、学習にしっかりと集中して夏休みを迎えるようにしたいものですね。より高みを目指して頑張ろう！日宇中学校！